



Hagen United e.V.

Vereins-Steckbrief
(<http://www.hagen-united.de>)

EINFACH PÖHLEN!

Das Schicksal der Flüchtlinge aus den Kriegsgebieten im Nahen Osten, Afrika und anderen Krisenregionen hat auch die Bürger in Hagen nicht unberührt gelassen. So entstand im Frühjahr 2015 auf Initiative des jungen Hagener Fußballspielers und Jugendtrainers André Sänger und einigen weiteren multikulturell engagierten Mitstreitern die Idee zur Gründung einer Fußballmannschaft für junge Flüchtlinge aus allen Nationen ebenso wie für deutsche Spieler.

Unter dem Motto „Einfach Pöhlen“ sollte der Sport als verbindendes gemeinschaftliches Ziel, sprachliche und kulturelle Barrieren zu überwinden helfen und einen wichtigen Beitrag zur Integration junger Männer aus unterschiedlichsten Nationen leisten – die Idee von HAGEN UNITED E.V. wurde geboren. Aus einer lockeren Zusammenkunft fußballbegeisterter Jungs wurde im Oktober 2015 ein fester Verein mit offiziellem Eintrag ins Vereinsregister mit Anerkennung der Gemeinnützigkeit gegründet. Gleichzeitig ist die Mannschaft offiziell beim DFB angemeldet und seit der Saison 2016/2017 in den regulären Spielbetrieb der Kreisliga C integriert.

Junge Männer unterschiedlichster Herkunft spielen Fußball zusammen mit deutschstämmigen Sportkameraden, verbringen gemeinsam ihre Freizeit und erleben so grenzüberschreitend eine Erfahrung von Freundschaft und Fairness. Spielerisch werden so auch die Grundregeln demokratischen Zusammenlebens und fairen Umgangs miteinander vermittelt und vor allem auch der Entstehung von Leere, Langeweile und Einsamkeit entgegengewirkt.

Jeder der Spaß am „Pöhlen“ hat, egal ob das Schicksal ihn zum Flüchtling werden ließ oder nicht, ist herzlich willkommen, sich uns anzuschließen, denn nur durch Zusammenführung mannigfaltiger Nationalitäten und Kulturen sowie unterschiedlicher Sicht- und Denkweisen, kann Integration wirklich funktionieren.

Hagen United e.V. umfasst mittlerweile zwei Herren- sowie ein Damenteam und eine Jugendspielgemeinschaft. Die Anzahl der aktiven sowie passiven Mitgliedern ist auf über 110 gewachsen. In dem Verein sind außerdem rund 13 unterschiedliche Nationen.

Wie jede karitative Organisation bzw. gemeinnütziger Verein sind auch wir auf die finanzielle, materielle und ideelle Unterstützung von Sponsoren sowie Freunden angewiesen. Daher möchten wir Sie herzlich dazu einladen, dieses tolle Projekt mit Zuwendungen aller Art wie Geld- und Sachspenden, Unterstützung bei Öffentlichkeitsarbeit, logistischen Fragen wie Transport der Spieler etc. zu unterstützen.

Gez. Der Vorstand

Hagen United e.V.
Eppenhauser Str. 161 c
58093 Hagen
E-Mail: info@hagen-united.de

Finanzamt Hagen
Steuer-Nr.: 321/5778/4661
Amtsgericht Hagen
Vereinsregister-Nr.: 2967

Bankverbindung:
Sparda-Bank Hagen
Konto-Nr.: 5202015
BLZ: 330 605 92